

**La disciplina de la danza será el eje central de las actividades infantiles denominadas "Divierteatro" que desarrollará la organización de la Feria de Castilla y León, que se celebrará en Ciudad Rodrigo del 24 al 28 próximos.**

En esta décimo tercera edición del certamen teatral, que siempre ha acogido Ciudad Rodrigo, Cívitas Animación Teatral (entidad gestora de la feria) inculcará a los más jóvenes, de entre 3 y 16 años de edad, los valores de la danza: movimiento, expresión corporal, diferentes disciplinas de baile e, incluso habrá un taller que hará referencia a la evolución e historia de la danza. En total, 110 personas (70 monitores, 21 ayudantes y 18 especialistas en danza) se encargarán de que el público infantil se familiariza con los bailes y sus técnicas, del 25 al 28 de agosto, a través de diferentes talleres que se celebrarán en plazas y rincones del recinto amurallado de Ciudad Rodrigo. Habrá 5 talleres diarios de danza: danzas urbanas, que lo impartirá la compañía 37003; danzas del mundo, dirigido por la compañía vallisoletana Radalaila; una escuela de baile a cargo de la monitora Raquel Gómez, que inculcará a los pequeños algunas disciplinas como batuca o la rumba e, incluso, mostrará las técnicas de la percusión corporal; también habrá un taller destinado al aprendizaje del baile charro, que estará dirigido por la asociación El Botón Charro de Miróbriga. Seis monitores del grupo zamorano MOVEX (Movimiento y Expresión) de la Escuela de Magisterio de Zamora, harán posible un taller denominado Patio de la Danza, para que los niños realicen actividades de expresión corporal, mimo o danzas colectivas. Además, cada día habrá exhibiciones de danza que durarán 40 minutos, donde se escenificarán bailes como el charro (baile tradicional de Salamanca), el urbano o el flamenco. Como es habitual en ediciones anteriores, la Plaza del Buen Alcalde, que es el centro de todas las actividades de Divierteatro, acogerá 7 talleres plásticos, que "este año estarán encaminados a la danza", ha explicado hoy la coordinadora de la programación infantil de la Feria de Teatro de Castilla y León, Miriam Hernández. Uno de esos talleres se denominará "Adivina-Adividanza", pensado para que los conozcan la historia de la danza. También se habilitará un espacio para niños de entre 3 y 5 años de edad que, como en anteriores ocasiones, se llamará "Palabreando" y en el que habrá cuentacuentos, juegos de expresión y motricidad, danzas y canciones. Además, la compañía La Sonrisa del Lagarto ofrecerá en el Palacio Ávila y Tiedra de Ciudad Rodrigo diferentes sesiones de cuentacuentos. Durante la presentación de la programación infantil, el alcalde de Ciudad Rodrigo, Javier Iglesias, ha destacado que, desde que comenzó esta feria, han desfilado "un total de 40.000 niños por las actividades de Divierteatro". La Feria de Teatro de Castilla y León se inaugurará el próximo 24 de agosto con la obra Una comedia para tiempos de crisis" del dramaturgo José Luis Alonso de Santos (último premio Castilla y León de Las Letras), que será, de forma absoluta, la primera vez que se escenifique en público. Treinta y tres compañías profesionales, cinco de ellas procedentes de Portugal y Suecia, pondrán en escena durante cinco jornadas otras tantas propuestas enmarcadas en la escena clásica, el teatro de calle, la música, la danza, el circo, la magia y el cuentacuentos..